



Pour Estelle, maman courage

Estelle est une femme incroyable, maman solo de 8 enfants, qui occupe un poste d'employée de maison. Elle vit à Douala, au Cameroun, dans des conditions extrêmement précaires suite à une tornade qui a arraché le toit de la petite maison où elle logeait avec sa grande famille. En attendant de trouver un nouveau logement, ils sont tous hébergés chez des amis... Un T3 où ils s'entassent à 20 (dont 14 enfants !). Mais comme si cela ne suffisait pas, Estelle vient de découvrir qu'elle avait un cancer et devait suivre une chimio... Sans économies, sans sécurité sociale, Estelle a besoin d'aide pour financer ces soins et se reconstruire. J'ai rencontré Estelle l'année dernière lors de mon voyage au Cameroun. Elle m'a accueilli une journée entière dans sa modeste demeure, a partagé avec générosité son quotidien, ses difficultés, sa joie et son courage. J'ai rencontré ses enfants, tous plus incroyables les uns que les autres, visité leur école et confronté leurs réalités. Nous avons pris la décision de parrainer la scolarité de ses 3 plus grandes filles : Cathy, Esther et Bita. Mais aujourd'hui, je ressens le besoin de l'aider davantage. Alors je fais appel à vous tous, mes amis

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/JxO7YKgb>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Christelle Alaux